
Protokoll der FK vom 18.11.2019 (# 881)

Anwesende: 

GeKoSka, Geschichte, FAAK, Geowissenschaften,

Politik&Soziologie, Philosophie, Meteorologie, Latein, VWL,

Phsyik/Astro, Mathematik, Chemie, Biomedizin, Informatik,

Geschichte, OrientAsia, Lehramt, Archäologien, Romanistik,

Agrarwissenschaften, Jura, Ev. Theologie, ELW, Pharmazie

 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da kommt!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

wurde genehmigt.

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

- Physik: haben einen öffentlichen Brief verfasst auf einer außerordentlichen FSR-Sitzung, welcher
den Beschluss des SP (#metoo), welcher auf der letzten SP-Sitzung abgestimmt wurde betrifft. → 
Diskussionen und Anfragen dazu wurden mit dem Brief auf TOP7 verschoben. Der Brief wird mit 
dem FID versendet werden

- Physik: Party am 05.12 im Gleis8

- Molekularebiomedizin: Hat mit 18,7% Wahlbeteiligung gewählt

- GeKoSka: hatte ne gute Party

TOP 4: Berichte aus den Gremien und aus dem AStA

- Die Fridays for future Hochschulgruppe lädt zur Public Climate School ein vom 25.-29.11 ein. 

Infomaterial wird mit dem FID versendet werden.

TOP 5: Berichte aus dem Referat

-

TOP 6: Finanzen

- Müssen Semesterbeitrag für WS 20/21 festlegen

- Normalerweise 1,75€, Empfehlung aus dem Finanzreferat: 2€

- steigende Kosten in den Unterkünften und ähnliches müssen berücksichtigt werden.



BFsGs:

einstimmig abgestimmt und angenommen:

Nr. Fachschaft Zweck Betrag
in Euro

1 Archäologien FS-Raumverschönerung
SS 19

1791,17*

2 Chemie Erstiarbeit
WS 19/20

403,85€

3 Chemie PC
SS 19

400,00€

4 GeKoSka Kopenhagen Exkursion
SS 19

1.000,00 €*

6 Geschichte Erstiarbeit
WS 19/20

729,74€

7 Informatik Konferenz der Informatik Dresden 
SS 19

686,80 €

8 Pharmazie 65. IPSF Weltkongress Ruanda
SS 19

700,00 €*

9 Philosophie Erstiarbeit
WS 19/20

800,00 €

Vorankündigungen

Abstimmen:

- Agrarwissenschaften: Bufata nach Dresden (580km)  mit 10 Personen über 1.400€. Davon sind 

800 Fahrtkosten und 600 Gebühren für die Dresdener plus ein Puffer,

Da es eine Enthaltungsmehrheit gab (9-Ja-Stimmen – keine Nein-Stimmen und 13 Enthaltungen) 

wurde die Abstimmung dieses Antrags auf die nächste Sitzung vertagt und die Fachschaft gebeten

eine genauere Aufstellung der Kosten zu machen.

Vorstellen:

- Geschichte: Exkursion nach Athen über 1.200€ für 25 Personen und einem Teilbeitrag von 175€

TOP 7: Sonstiges

- Tete: möchte darauf hinweisen und alle Individuen auffordern in keiner Weise Beleidigungen oder

Ähnliches, auch in elektronischer Form, zu unterstützen oder nicht dagegen vorzugehen.

- Anregungen für Rektorgespräch überlegen am 27.01 (Wo kann er uns helfen)



- bonnFM: Matthias der Vorsitzende berichtet von bonnFM als unabhängiges Campus-Radio, 

welches es seit 6 Jahren gibt und 80/85 Mitarbeiter hat. Diese werden finanziert über den AStA. 

Dort müssen sie Antrage stellen. Nun wollen diese ihre Finanzierung ändern und streben eine 

Urabstimmung im SP ab, damit der Semesterbeitrag um 25 Cent erhöht wird und dieses Geld 

ihnen zur Verfügung gestellt werden. Davon werden keine AEs bezahlt. Dazu wird eine 

Unterstützerliste herum gegeben auf welchen die Einzelpersonen unterschrieben können und ihre 

Fachschaftsmailadressen schreiben können, welche bei einer Unterschriftensammlung mitmachen

wollen. bonnFM braucht 2.000 Unterschriften, damit das SP eine Urabstimmung bei den nächsten 

SP- und Gremienwahl im Januar mit ausführen kann/muss.  (Ihr könnt euch wenden an: 

vorstand@bonn.fm)

- offener Brief der Physik: wie bereits erwähnt (vgl. TOP 3) hat die FSV Physik/Astronomie einen 

offenen Brief formuliert und möchte sich dazu auf der FK Anregung bezüglich Formulierungen und 

Inhalt holen, sowie Fachschaften einzuladen auch mitzumachen bei diesem Brief. Bis nächsten 

Dienstag können sich die Leute bei der Fachschaft melden. (fsphysik@uni-bonn.de). Der offene 

Brief wird mit dem FID versendet werden.

→ Nathaly, die stellv. AStA-Vositzende meldet sich dazu zu Wort, obwohl sie sich eigentlich nur 

mal eine FK angucken wollte, aber nun durch diesen Brief zu einem Statement gedrängt sieht. Sie 

rät davon ab diesen Brief zu unterstützen. Von den Vorkommnissen und den Reaktionen auf der 

letzten SP-Sitzung war sie geschockt. Es sei immer offensichtlich, dass Rufe nach 

Unschuldsvermutungen laut werden nach dem Motto, dass man nicht wisse was passiert sei. 

Betroffene erklären jedoch, dass sie in solchen Situationen ein Mitfühlen und Unterstützung 

gebraucht hätten. Nathaly sagt weiterhin, dass der geforderte Punkt des Rücktritts der FSV 

Medizin durchaus diskutabel sei, besonders, da das SP keine Befugnis hat diese zum Rücktritt zu 

zwingen. Weiterhin sei Sarah aus dem SP zurück getreten. Zudem sei es komisch, dass in diesem

Brief nicht auf die Vorkommnisse der SP-Sitzung und der WhatsApp-Gruppe eingegangen wurden.

Sie persönlich findet die Punkte, welche genannt werden nicht gerechtfertigt. Die Argumentation 

mit der Staatsanwaltschaft passt nicht. Sie wird auf der nächsten FK bzw. für die nächste FK 1 ½ 

Seiten einreichen auf welcher ihr Argumentation gegen die Argumentation des offenen Briefes der 

Physik deutlich werden soll.

→ Physik/Astro: Diese sagen, dass die explizit nur auf die Dinge eingegangen sind, welche ihnen 

schriftlich zu der SP-Sitzung vorlagen

- auf der nächsten SP-Sitzung wird es um die Änderungen der FSWO (Fachschaftswahlordnung) 

gehen. Wie immer sind alle herzlich eingeladen zu kommen.

- Geschichte: Party!

Romanistik: machen am 06.12 ein Nikolausfest und suchen dazu einen Glühweinkocher

mailto:vorstand@bonn.fm
mailto:fsphysik@uni-bonn.de


Informatik: Auch in Absprache mit der Bufata der Informatik haben diese ein Awareness-team 

erstellt: „ https://hackmd.io/@kallionline/unschoenedinge

Read-only, weil das Ding mittlerweile über ganz Deutschland verteilt wurde. Aber alle 

sind herzlich eingeladen Strg.+C zu drücken „

- Die evangl. Theologie hat bisher keine Handkasse und fragt nach dem Vorgehen der 

Einführung einer solchen.

Die nächste FK findet am 18.11.2019 um 19:07 Uhr
Querbeet , 3.OG der Nasse Mensa, Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien
5.Berichte aus dem Referat

6. Finanzen
7.Sonstiges

Christoph, Theresa, Vivian, Nele, Gregor, Marie, Ann-Christin

https://hackmd.io/@kallionline/unschoenedinge

